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第 ３ 回 例 会 報 告（７月２１日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７３．３３％               ・前々回修正出席率   ８３．６７％ 

＜欠席会員＞原､平田､小堀､河野､桑森､松木､松本､森岡､中村､岡本､竹田､矢野 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､川上､光藤､越智 

<7/7欠席補填>(6/28今治南)岡本  (7/11今治北)村上(裕)､重松 

◇ガバナーノミニー桑原征一様スピーチ・新居浜 RC からは 40 年ぶり、2018-2019 年度のガバナーに向けて勉強

中です。 

◇会長報告・大変暑い日が続きます。私も鼻声が抜けません。皆さんもご自愛ください。 

◇幹事報告・7月 28日(木)は納涼夜間例会です。今治国際ホテル 23階｢ラウンジ 23｣にて 18時 30分より開催。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・白石洋治会員：来賓の桑原ガバナーノミニーとは同い年で、青年会議所

時代も同じ年度の理事長をやった仲。ガバナー補佐でも大変だったのに頑張っていただきたい。

知らない間に年は取るもので、入会歴が最も長くなりました。これからも RC に仕事に頑張りた

い。▼辰巳和久会員：大阪出身で今治へ来て 1 年 10 か月。知り合いが少ない土地でのご縁に感

謝します。元気はつらつな先輩方を見るにつけ、いきいきと生きていける人生を送りたいです。 

 

委員長挨拶 

◆渡辺昜廣職業分類委員長：2001年に1業種5人までに改訂され、ずいぶん緩くなりました。さらに4年前には当時

の大澤正尚委員長による分類の見直しで未充填も減り、年度開始時は6業種です。これらを埋めるよう努力してい

きたいと思います。◆田中良史米山記念奨学会委員長：地区研修協議会で松木会員が数十年にわたり寄付を続けて

いること、卒業生へのフォローも惜しまないこと、今治RCが深く貢献してきたこと、その反面、クラブごとの温

度差があることを知りました。 

 

会計審議 

◆檜垣直孝前年度会計▼2015-16年度決算報告：社会奉仕活動費が予算オーバーしたのはJFAアカデミー今治に贈

る自転車が2台増えたこと、それにあすなろ学園へのテント寄贈が1張増えたことによります。 

◆青野淳一幹事▼2016-2017年度予算報告：JFAアカデミー今治への自転車寄贈は継続して行います。健全な収支の

ためにニコニコは不可欠です。皆さんよろしくお願いします。 

◆平尾浩一郎会長：会計審議は拍手をもってご承認いただきました。 

 

ガバナー補佐卓話 

◆永田光春RI第2670地区愛媛第I分区ガバナー補佐：今回の訪問直前に「人類に奉仕するロータリー」をテーマに掲

げたRIジョン・ジャーム会長のビデオが届きましたので、まずはこちらをご覧ください。入会と積極的参加の促

進、財団への寄付、人道的奉仕、若い世代をロータリーへ、公共イメージアップの5つを重点目標にするというこ

とです。▼これを踏まえ、第2670地区前田直俊ガバナーは地区目標を「『Passion & Will』でロータリーにchall

engeを！」とし、若い人の増強、戦略計画の立案開始、クラブセントラルの利用、クラウドBOXへの投稿、「My R

otary」への登録者増という5つのお願いをされました。▼同時に以下の方針が示されています。 1.長期戦略委

員会の設置 2.会員増強 3.RCの公共イメージアップ 4.五大奉仕部門で各RC独自の奉仕活動の継続 5.米山記

念奨学会やロータリー財団の地区補助金・グローバル補助金の利用 6.RI会長賞へのチャレンジ 7.特別月間の

変更 ▼来年の国際大会はアメリカ・ジョージア州アトランタです。ぜひ参加をご検討ください。 
 

＜ゲスト＞愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 永田光春様、ガバナーノミニー 桑原征一様 
随行員 矢田義久様＜新居浜RC＞ 

次 回 例 会（７月２８日） 

【 納涼夜間例会 】 

       日 時 ： ２０１６年７月２８日（木） １８：３０～ 

       場 所 ： 今治国際ホテル２３階 ラウンジ２３ 

 


